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Top 12 Informationen und Anfragen

• Frau Gemeindevertreterin Zacharias spricht die Wertstoffsammelplätze an. 
Dort sind die Behälter für Altpapier ständig überfüllt und dann wird Altpapier 
neben den Behältern abgelagert. Die Gemeindevertreter äußern den Wunsch, 
dass an allen Plätzen ein zusätzlicher Altpapierbehälter gestellt wird.

• Herr Gemeindevertreter Schäfer möchte wissen, ob die Ablagerung von 
Mutterboden auf der Ausgleichsfläche des B-Plan 16 beim Aldi-Markt wieder 
entfernt wird. Herr Bürgermeister Prof. Dr. Huzel ist der Auffassung, dass der 
Boden dort nur zwischengelagert wird und aus dem Aushub für das Café 
stammt.

• Herr Gemeindevertreter Thiel hat festgestellt, dass der Abschluss der 
Baumaßnahme Zisterne Schattin noch mangelhaft ist.


